

# Invitation

Le 30 juin 2025



## Le collège Vallée Violette devient collège La main à la pâte

Les collèges La main à la pâte favorisent au sein des classes, une pratique des sciences et de la technologie attrayante, créative, contemporaine et formatrice, en s'appuyant sur des relations privilégiées avec le tissu scientifique local. Ils forment un réseau national lancé à la rentrée 2016 par la Fondation *La main à la pâte* et les *Maisons pour la science*.



Christian Mendivé  
Directeur Académique des Services  
de l'Éducation Nationale  
De l'Indre-et-Loire

Carole De Angeli  
principale

Didier Roux  
Président de la Fondation  
*La main à la pâte*

sont heureux de vous convier

## à l'inauguration du collège La main à la pâte

le 30 juin à partir de 17 heures 30

en présence de Vincent Foray parrain scientifique du collège.

Lors de cet événement les élèves présenteront leurs projets de sciences.

